

Stadtradeln 2023

In diesem Jahr fand das Stadtradeln wieder großen Anklang, was sich auch in unserem Landkreis Limburg-Weilburg widerspiegelte. Erstmals war im Jahr 2021, durch die Initiative des Kinder- und Jugendparlament des Marktfleckens Villmar, unsere Kommune Teil dieser großartigen Kampagne, um einen Beitrag zum Klimaschutz und zur nachhaltigen Mobilität beizutragen.

Durch die, in diesem Jahr, insgesamt 38 aktive Teilnehmerinnen und Teilnehmer des Stadtradelns (8 Einzelfahrer/innen und 30 Radler/innen verteilt auf 5 Teams) im Marktflecken Villmar, kam eine Gesamtleistung von 13.463,9 geradelten Kilometern zusammen. Für die Leistung wurde sowohl dem besten Team als auch den jeweils 3 männlichen und weiblichen Einzelfahrern mit den meisten geradelten Kilometern eine Anerkennung der Sponsoren und des Marktfleckens Villmar überreicht.

Der Marktflecken Villmar bedankt sich hiermit nochmal bei allen Beteiligten vom Stadtradeln 2023 und freut sich schon jetzt auf eine Wiederholung mit weiter wachsender Teilnahme im nächsten Jahr.

